

Residenz-Tänzer national und international an der Spitze

24. Oktober 2004

Beim Weltranglistenturnier der Senioren II S-Klasse in den Standard-Tänzen in Lüttich erreichten Christian und Elisabeth Böhm die Endrunde und belegten den vierten Platz.

Zum allerersten Mal fand ein Weltranglistenturnier für die Senioren II Tänzer statt, was von der hohen sportlichen Qualität der Leistungen bei den über 45-jährigen Standard-Paaren zeugt. Christian und Elisabeth Böhm vom Tanzsportclub Die Residenz Münster reisten nach Belgien, um sich dort international zu messen. Vor neun Wertungsrichtern unterschiedlicher Nationalität traten dort 61 Paare zum Wettkampf an. Nach drei Runden qualifizierten sich für das Finale zwei deutsche Paare, drei italienische und ein irisches Duo. Die Endrunde wurde durch die verdeckten Wertungen (sie wurden nicht nach jedem Tanz angezeigt) besonders spannend, aber auch besonders anstrengend, da es keine Pausen gab. Böhms steigerten ihre Leistung im Laufe des Finales und wurden in den letzten beiden Tänzen sogar auf den dritten Platz gesetzt. Deshalb äußern sie sich hoffnungsvoll: „Wir sind mit dem vierten Platz zufrieden, aber wir werden natürlich versuchen, uns beim nächsten Weltranglistenturnier in Antwerpen im Februar noch zu steigern.“

Bei einem Turnier der Senioren III S-Klasse waren Konrad und Gabriele Wenning, von demselben Club, in Hamburg die Sieger. Unter elf konkurrierenden Paaren konnte ihnen nur das clubeigene Hamburger Duo einige Bestnoten abnehmen. Aber mit vier von fünf gewonnenen Tänzen belegten sie mit Abstand den ersten Platz.